

AVIS IMPORTANT

La présente est pour vous informer qu'un technicien passera chez vous pour un traitement d'extermination le _____.

Deux autres traitements suivront à intervalle de 45 jours chacun.

RECOMMANDATIONS

- Si vous prévoyez être absent, veuillez laisser la clef à votre concierge.
- Aucune préparation n'est nécessaire pour ce traitement, mais votre appartement doit être propre.
- Veuillez nous indiquer où vous avez vu les insectes.
- **ATTENTION ! POUR QUE LE PESTICIDE UTILISÉ SOIT EFFICACE, VOUS NE DEVEZ ABSOLUMENT PAS UTILISER D'AUTRE PESTICIDE OU PRODUIT SEMBLABLE VENDU EN MAGASIN.**

**À NOTER : LES INSECTES NE SONT PAS TOUS TUES INSTANTANEMENT.
IL EST NORMAL D'EN VOIR PENDANT ENCORE UN MOIS ENVIRON.**

IMPORTANT NOTICE

This is to inform you that a technician will be at your apartment for an extermination treatment on _____.

Two further treatments will take place after 45 and 90 days.

RECOMMENDATIONS

- Leave your key with the superintendent if you can't be present during treatment.
- No preparation necessary. However, your apartment must be clean.
- Please specify where you have seen the insects.
- **WARNING! FOR THE PESTICIDE TO BE EFFECTIVE, YOU MUST NOT USE ANOTHER PESTICIDE OR SIMILAR PRODUCT SOLD IN STORES.**

**N.B. INSECTS ARE NOT KILLED AT ONCE.
IT IS NORMAL TO KEEP SEEING SOME FOR A WHOLE MONTH AFTER TREATMENT.**

En cas d'absorption, appelez – If product is swallowed, call

1 800 463-5060

Centre Anti-Poison du Québec

Ouvert 24 heures sur 24, 7 jours sur 7 Open 24 hours a day, 7 days a week

COMMENT NOUS ELIMINONS LES FOURMIS PHARAONS

Seulement 5 % des fourmis de chaque nid sortent à la recherche de nourriture. Si vous tuez ces fourmis, la colonie est perturbée et se sépare en plusieurs nouvelles colonies. Le résultat ? Un problème encore plus grave qu'auparavant. Il est donc extrêmement important de ne rien utiliser pour tuer les fourmis que vous voyez !

Le contrôle des fourmis Pharaon est possible grâce aux appâts contenant du poison à action lente. Le produit utilisé ne laisse aucune odeur ni résidu. Les fourmis apportent l'appât aux nids et nourrissent les reines et les jeunes. De cette façon, les colonies meurent.

Nous avons besoin de votre aide pour contrôler ces fourmis :

- 1) Ne tuez pas les fourmis, laissez-les apporter l'appât aux nids.
- 2) Gardez votre appartement propre, ne donnez pas la chance aux fourmis de se nourrir autrement que de notre appât.
- 3) Laissez-nous savoir où vous voyez les fourmis. Nous devons connaître le chemin des fourmis pour placer nos appâts.

Le contrôle des fourmis pharaons est difficile et lent, mais avec votre aide, nous les éliminerons.

HOW WE ELIMINATE PHARAOH ANTS

Only 5% of all ants in a colony go out in search of food. If you kill these ants, the whole colony is perturbed and splits up into several colonies. The result? You end up with a more serious problem! It is therefore extremely important that you should not use any product aiming at killing the ants that you see!

Controlling pharaoh ants is possible thanks to bait containing slow-acting poison. The product leaves no smell nor residual traces. The ants bring the bait back home to feed the queens and the young ones. In this manner, the whole colony ends up dying.

We need your assistance to control these ants:

- 1) Do not kill the ants. Let them bring the bait back to the colony.
- 2) Keep your apartment clean, do not give the ants the possibility of feeding on anything else but the bait.
- 3) Inform us of where you see the ants; we must know the route the ants use to place the bait.

It is difficult to control pharaoh ants and it is a slow process, but with your help, we can eliminate them.